

ON FAIT CONNAISSANCE ?

Yann MOAL Conseiller Technique Départemental badminton 49



1) Qui es-tu ? (en quelques mots)

Yann, 29 ans, passionné l'activité Badminton depuis mes 15 ans. J'ai commencé en tant que joueur de football au SCO d'Angers. Cette expérience m'a permis d'acquérir des qualités techniques mais également des qualités humaines telles que le dépassement, le respect de soi et des autres, la solidarité, et l'esprit d'équipe. A mes débuts dans le Badminton, j'ai commencé comme compétiteur puis membre actif à vice-président. Dans cette continuité, j'ai poursuivi mes études dans l'univers sportif.

2) Quel est ton parcours ?

Après la validation d'une licence STAPS option Management du Sport sur Angers, j'ai continué avec un Service Volontaire Européen au Danemark. Après cette expérience, j'ai passé le DEJEPS Badminton près de Lyon puis je suis allé en Alsace à Mulhouse pour poursuivre mon diplôme.

3) Qu'est ce qui te plaît dans le badminton ?

La diversité des coups et la vitesse que l'on peut procurer au volant.

4) Quelles sont tes missions au comité départemental de badminton ?

- Développer et encadrer la pratique scolaire et périscolaire
- Promouvoir la pratique du Badminton par des actions promotionnelles à destination des jeunes sur le territoire du Maine et Loire.
- Accompagner et suivre les jeunes du collectif départemental à l'entraînement et compétition.
- Enseigner la pratique du Badminton aux étudiants de l'IFEPSA

5) Un point fort et un point faible chez Yann le joueur ?

Point Fort : Le jeu sur l'espace avant

Point Faible : L'espace fond de court

6) Ton meilleur souvenir en tant que joueur ?

Le doublé en catégorie B au tournoi des Ponts de Cé en Simple Homme et Double Homme « Fabien RETIERE ».

8) Ton pire souvenir en tant que joueur ?

Ma déchirure à l'ischio-jambier pendant une phase de poule qui allait permettre à mon partenaire de passer N2.

9) Le badminton en 3 mots pour toi ?

Variation, Déséquilibre, Finition

10) Toi en 3 mots ?

Exigence, Persévérance, Ouverture d'esprit

11) Un petit mot sur Yann l'entraîneur ?

Créer un environnement propice à l'épanouissement où le joueur développe son autonomie et son esprit critique au service de sa pratique.